

第425号
 2010.6.30(水)

女性同盟28次大会・支部合同定期大会

28日(月)にニヨメン本部大会・支部合同定期大会が本部会館で行われました。県内各地からニヨメンオモニ達40名が参加しました。大会では去る3年間の活動報告が行われました。

報告ではニヨメンの支部、分会の活動を活性化し、同胞女性たちの団結を図り、子女教育・民族教育のため様々な運動をしてきたことを総括しました。特に「ゆあ教室」「児童教室」を通して就学前児童や日本学校在住生徒たちにウリマルや民族文化に接する機会を与え、オモニ達との交流を深めることができたこと、ニヨメンの活動の中心に若い世代が大きな役割を果たすようになったことなどが報告されました。そして今後民族教育、民族結婚、民族文化運動に力を注ぎ民族の代を繋いでいくことが課題として提起されました。

次いで、若松分会、中通支部、オモニ会の代表がそれぞれの活動について討論しました。

再選された呉華錫委員長の閉会の辞で大会は終了しました。終了後はニヨメン本部役員手作りのピビンパなどの料理を囲んで昼食会が和やかに行われました。

特に各分会から協賛してもらったご当地名産品が当たる抽選会は大いに盛り上がりしました。(浜通り地域の海産物、会津で有名なケーキなど)参加者による歌、チャンダンノリなどでオモニたちは有意義で楽しいひと時を過ごしながら、今後もニヨメンの活動を頑張っていこうと語り合っていました。

セッピョル学園最高!

先週お知らせした通り、24日から26日までの2泊3日、茨城ハッキョで東北、北関東地域のウリハッキョの学生が一堂に会して学校生活を送る「セッピョル学園」が行われました。今年は新たな試みとして学生たちを「紅」「青」に分けて運動会を行いました。1校だけでは少ない人数も6校の学生で行う運動会はとても楽しく、「騎馬戦」などは初めて体験する迫力だし、リレーのアンカーで逆転勝利を収めた福島・中3の尹成銖トムムは一気にヒーローになったとか・・・「学園」も2回目になると子供たちどうし最初から仲良しで、「泣いて困らす子もいなくてすべてがとてもスムーズでした。」(ソンセンニン談)

福島出身の朝高生たちは後輩たちの面倒を積極的に見てくれてお風呂も一緒に入ってくれたそうです。また、各地の青商会でもとても関心を寄せてくれて、福島の劉潤哲会長も茨城まで激励に来てくれたそうです。

子供たちにとってまた大きな思い出ができました。

チヨチヨン本部定期大会が行われます

7月4日(日)

午後1時30分集合 2時開始

本部会館

チヨチヨントムムたちは全員参加しましょう!

OGオモニの日

今年もニヨメン中通支部では「OGオモニの日」を行います。オモニ会OGたちで子供たちのお昼ご飯をハッキョで作ります!ただ今手伝ってくださる方を募集中です。協力してくださる方はニヨメン中通支部(高明姫 024-922-3554)に連絡ください。

7月9日10時ハッキョ集合午後2時ごろには終わります。

今週の予定

7/1	2	3	4	5	6	7
木	金	土	日	月	火	水
		各支部ゆあ教室 児童教室	チヨチヨン本部 大会			中通総聯・ニヨメン 新役員会議